

Relevan faltante de sillas y mesas en escuelas sanrafaelinas



En varias ocasiones se ha hecho referencia a los problemas que registran las diferentes escuelas en el sur de la provincia de Mendoza en materia edilicia, incluso llegando a tener que suspender clases por filtraciones o mal estado de las mismas.

A esta situación se le suma un nuevo problema que es el faltante de mobiliario para que los chicos puedan estudiar.

Se trata de un problema que se vizibilizó hace un tiempo en el Gran Mendoza pero del que San Rafael no es ajeno, por eso desde el SUTE local están haciendo un relevamiento de la situación que se vive en las entidades educativas del departamento en torno al faltante tanto de sillas como de mesas.

Desde el sindicato notan que existe “un gran problema de mobiliario en las escuelas del departamento”, e incluso algunas instituciones educativas las están comprando directamente desde las cooperadoras escolares con los fondos que logran recaudar. Según un relevamiento provincial al sistema escolar le faltan aproximadamente **5.500 bancos** para cubrir la demanda y así lograr que todas las escuelas tener el mobiliario necesario.